



Bern, 15. August 2019

## **Rot anstreichen: SP präsentiert nationale Plakatkampagne**

Sehr geehrte Medienschaffende

Die ablaufende Legislatur ist eine verlorene Legislatur, geprägt von den rechtsbürgerlichen Parteien, welche ihre Macht des Stärkeren ausspielen. Damit in der Schweiz wieder Politik für die Allgemeinheit gemacht wird, will die SP am 20. Oktober die rechte Mehrheit im Bundeshaus brechen und die Weichen neu stellen. Sie freut sich darauf, am 20. August den Medien die nationale Plakatkampagne vorzustellen.

Gerne laden wir Sie ein:

**Dienstag, 20. August 2019, 10.15 Uhr**  
**Vatter Business Center, Raum «Adrian Frutiger», Bärenplatz 2, Bern**

An der Medienkonferenz nehmen teil:

- **Christian Levrat**, Ständerat FR, Präsident der SP Schweiz
- **Nadine Masshardt**, Nationalrätin BE, Vizepräsidentin der SP-Bundeshausfraktion und politische Wahlkampfleiterin

**Uwe Schlupp**, Creative Director und Mitinhaber KSP Krieg Schlupp Partner Werbeagentur, wird ebenfalls anwesend sein und Fragen zur Kampagne beantworten.

Für Fragen und Auskünfte: **Nicolas Haesler**, Mediensprecher SP Schweiz, 031 329 69 82.

Wir freuen uns, Sie bei der Enthüllung unserer Wahlplakate empfangen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüssen

**SP Schweiz**

Theaterplatz 4

3001 Bern

Telefon 031 329 69 69

[presse@spschweiz.ch](mailto:presse@spschweiz.ch)

[www.spschweiz.ch](http://www.spschweiz.ch)